

こ じ か

高知県立高知若草養護学校
子鹿園分校
学校だより
平成26年6月30日
第3号

～ 映画鑑賞 ～

6月24日(火)、「国際ソロプチミスト高知」から招待を受け、本校と合同で映画『アナと雪の女王』を鑑賞してきました。

これまで映画が苦手だった児童生徒も、映画の楽しさを堪能できたことで、今後の余暇の活用につながる良い機会になったと思います。

楽しかった様子を、作文(お礼の手紙)と写真でご紹介します。



校外学習

6月24日火曜日、わたしはイオンで「アナと雪の女王」を見ました。イオンにはバスに乗って行きました。本校の人も、べつのバスで来ていました。

「アナと雪の女王」を見て、心に残った場面は、エルサが氷のおしろを作っているところです。私はエルサが手を上げただけで、おしろができたので、びっくりしました。アナが氷になったところでは、もともどれるか心配しました。他にも、雪だるまのオラフの頭が外れたところがおもしろくて、思わず笑ってしまいました。えい画は楽しかったです。

いつもはお父さんと二人でえい画を見てるけど、たくさんの人と見て、すごく楽しかったです。また、本校のみんなとえい画を見に行きたいです。

国際ソロプチミストのみなさま、映画に招待してくれてありがとうございます。

アナと雪の女王は面白かったです。

僕はあまり映画に行かなかったので、映画の招待をしてくれてありがとうございました。

映画館で見るとスクリーンが大きいし、声の迫力があるので、集中して見れました。とてもいい経験になりました。

ありがとうございました。

国際ソロプチミスト高知のみなさま

先日は招待していただき、ありがとうございました。「アナと雪の女王」を見るのははじめてだったので、すごく楽しみにしていました。

とってもドキドキしながら映画の中に入りこんで見るのができたので、楽しかったです。招待していただかなかったら多分見に行くことがなかったと思うので、すごく良い経験になりました。とても楽しかったです。ありがとうございました。

国際ソロプチミスト高知の皆様、先日は映画に招待していただきありがとうございました。

とても面白くて見てよかったですと思いました。

僕は大きな音が苦手で、今までは集中して見れませんでした。今回は面白くて音なんて気になりませんでした。

今回の映画「アナと雪の女王」はとてもいい作品で感動しました。こんな感動する映画に招待していただいたことを心から感謝しています。

本当にありがとうございました。